

Si algo nos debemos de sentir orgullosos los ibaguereños es que nuestra empresa entrega una de las mejores aguas de potabilización del país y pues no íbamos a dejar pasar por alto que esta infraestructura que empezamos a operar en el 2022 pues fuera a cambiar esa percepción y nos fuera a llevar a un capítulo totalmente diferente donde el ibaguereño no se sintiera orgulloso del agua ni la tranquilidad ni la garantía de poder tener agua potable en sus viviendas. Empezamos un proceso de operación con esta planta pero también la tranquilidad donde el año pasado la misma superintendencia nos hace esa visita de verificación, de supervisión, de seguimiento y nos entrega esos resultados de esos laboratorios que son acreditados, certificados por el Ministerio de Salud y por la misma ONAD, unos laboratorios que maneja directamente la superintendencia y nos certifica que lo que estamos entregando es agua apta para consumo humano. Pero este año también con ese rumor, como ya habíamos solucionado la continuidad de la prestación del servicio también nos salió la otra cara de la moneda, comentario va, comentario viene.

La oposición, la oposición es válida y vuelvo y reitero ese ejercicio que hace la oposición y la respeto 100%, pero la oposición se debe hacer en el marco de un proceso de construcción para una ciudad no para una destrucción de una ciudad. Aquí hay un concejal que se la ha pasado diciendo sin soportes ni técnicos ni de laboratorio que el agua que estamos entregando en Arboleda Campestre no es agua potable. Uno como funcionario público uno siempre tiene que hablar con evidencias y con soportes y tener esa tranquilidad que lo que está diciendo y está hablando un soporte legal, técnico, jurídico para poder salir y dar una

opinión a una ciudadanía y más cuando es un representante del ibaguereño de a pie.

Aquí nuevamente la superintendencia nos visita y me alegra que nos visite porque eso nos da la tranquilidad como empresa, como gobierno y como administración de lo que estamos haciendo, lo estamos haciendo bien y estamos entregando agua potable. El día de ayer nos llegaron esos resultados de una visita que tuvimos hace tal vez unos 15, 20 días que nos llegó la superintendencia, que el mismo concejal dijo que había tenido mesas de trabajo con la superintendencia y que tal vez los habíamos engañado en el punto de los ensayos. La superintendencia nos llegó.

Ese día fue el día más feliz de mi vida porque yo dije tal vez yo sea la equivocada y tal vez aquí tenemos que tomar otro tipo de acciones técnicas desde luego para garantizar y darle la tranquilidad a ese ibaguereño de ese sector de la comuna número 9. Pero nos llegaron los resultados el día de ayer, resultados especializados, resultados de laboratorio, metales pesados, plasticidad, microbiológicos, todo absolutamente agua apta para consumo humano, sin ninguna duda, porque el IRCA nos dice que de 0 a 5 es agua potable. No tenemos riesgo de que el ibaguereño pueda consumir esa agua, pero ni siquiera hay una duda de que esté llegando ni siquiera al 5. El IRCA que nos entrega la superintendencia de la planta de tratamiento de agua potable del sector de Arboleda de la comuna 9 es de 0.0, un agua 100% potable.